

ベストバランスはメール予約 が可能です！！

ベストバランス通信

6月号

H30 7/1
発行

整体ベストバランスはメール予約が
可能でスムーズな来院が可能！

君津市整体院ベストバランスではメール予約が可能です！「電話したいけど暇がない・・・」「遅い時間になって予約できないかった・・・」などの悩みを持つている方も多いのではないのでしょうか？実はベストバランスではメール予約が可能です、24時間



予約を受け付けております！ご自身のタイミングで予約ができる状況の方はぜひ活用してみてください！皆様のメールご予約をお待ちしております！もちろん電話でもご予約可能ですので、お気軽にお問い合わせください！お待ちしております！

最新医療ニュースを見たいという方へ！

皆様は医療に興味はありますか？毎日健康に気をつけている皆様へ最新の医療ニュースが確認できるサイトを紹介します！

まず！こちらのサイトは医療に特化したニュースを配信しており、病気を調べたり、医療相談ができたりと大変高性能なサイトになっています。無料・通話料無料で相談できますので、なんらかの不安を持つている方はぜひ活用ください！

<https://yomidr.yomiuri.co.jp/>



新しい病気が誕生

新しい病気がWHO（世界保健機構）から発表されました。その病気はみなさんご存知でしょうか？それは・・・「ゲーム障害」です。ゲーム依存とも呼ばれ、ゲームをしすぎるにより発生する健康被害が世界的に注目されるようになりました。スマートフォンやゲーム機器の発展により、子どもから大人まで幅広い世代がかかる病気と認知されるようになりました。ゲーム障害によって発生する疾患は「ギャンブル依存症」などと同じ精神疾患と位置付けられ治療研究や世界の患者数の把握を後押ししています。こちらの病気は2022年1月から発効されます。

ヒト寿命について

もし、人間の寿命がまだまだ伸びるとしたら皆様はどう思いますか？日本は世界の寿命ランキングでも1位を獲得するなど、長寿大国としても有名ですよね。高齢化社会や少子化が問題となっていますが、みなさんは人間の寿命がまだまだ伸びるとされたらどう考えるのでしょうか？実は、論文が発表され、その論文の内容は「人間の寿命はまだまだ上限に達していない」という内容です。今後、医療や整体などが発展、進化し新しい世界が広がっていくかもしれません。今後が楽しみになってきますね！みなさんも健康で楽しい人生を送りましょう！

LINE友達募集！

24時間問い合わせ受付中！
体のお悩みお気軽にご相談どうぞ！



株式会社

ベストバランス

千葉県君津市杵師1-11-25

金曜定休/診療時間

10:00~20:00

腰痛・ヘルニア・頭痛・
スポーツ障害など

TEL0439-52-0024